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中国新闻

解答患者焦点问题

纯中药专治腰椎间盘突出

临床医学最新研究结果表明： 椎间盘

突出是由于纤维环破裂，髓核组织突出压迫神

经根所导致。 可引发炎性水肿、血肿，并最终导

致腰腿疼痛、肢体麻木、肌肉萎缩、腰椎变形、

大小便失禁、 截瘫等严重后果。 治疗关键在

于———“消除突出髓核、解除神经压迫”……

“姚氏通络活血胶囊”问世之前，手术摘除

突出的髓核是最有效的治疗手段， 其他如推

拿、牵引、理疗、口服止痛药等仅能缓解症状，

无根本治疗作用。 可手术因适应症非常严格

（临床上适应做手术的人群不足 5％）， 加上费

用大、创伤大、恢复期长、易复发等特点，根本无

法得到全面推广； 而传统胶原酶溶解、 臭氧注

射、 椎管内封等化学介入疗法更因其不可避免

的副作用而常令患者望而却步。

2002 年 10 月，“姚氏通络活血胶囊” 成功

面市，其独特的“髓核中药溶解理论”在创新了

腰椎间盘突出最为方便、安全、经济的口服用药

疗法的同时，更被业界认为是“非手术无创快

治腰椎间盘突出”的重大突破而广受好评。

据悉，“姚氏通络活血胶囊” 选用乳香、骨

碎补、土鳖虫、自然铜及三七、红花、血竭、当归

等各种珍稀动物药、金属药和名贵草药，采用目

前国际上最先进的超临界 CO
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萃取技术和分

子筛选技术精工提炼而成。 配方中诸药协同作

用既可快速促使髓核失水萎缩， 又可促使神经

根周围组织水肿快速消除， 双效合一， 标本兼

治，从根本上治愈腰椎间盘突出。

问：为什么说姚氏是首例，也是独家腰椎

间盘突出专用药?

�������答：之所以说姚氏是首例腰椎间盘突出专

用药，就是因为在“姚氏”的功能主治项目里，

国家药监局审定的内容，就是专治腰椎间盘突

出，而且这是首例，也是独家。要想判断一个药

它是不是专治腰椎间盘突出，必须从两方面入

手：

第一， 看药品包装盒封面的功能主治一

栏，是否有写明用于治疗腰椎间盘突出，因为

“功能主治” 栏目所列的内容是国家药监局依

三期临床实验严格审定，不能随意更改。

第二，仍然是看“功能主治”，如果功能主

治里的内容只涉及腰椎间盘突出及其相关症

状， 那么这个药就一定是专治腰椎间盘突出

的。 要治好腰椎间盘突出，必须要找对药，选

准药，对症下药，才能事半功倍，不走冤枉路，

我们之所以说姚氏是首例腰椎间盘突出专用

药，就是因为在“姚氏”的功能主治项目里，国

家药监局审定的内容， 就是专治腰椎间盘突

出。

问：为何说姚氏是腰椎间盘突出首选用药?

�����答：①“姚氏”是中国首例非手术治疗腰椎

间盘突出的纯中药；②“姚氏”是中国独家专用

于治疗腰椎间盘突出的纯中药；③“姚氏”开创

“髓核中药溶解疗法” 找准了腰椎间盘突出的

治疗关键；④“姚氏”是百年古方的现代传奇，

是全国独家生产的专利金奖产品；⑤“姚氏”填

补了世界骨病治疗史上长达 150 年的历史空

白；⑥“姚氏”已上市 8 年，逾 1000 万服用患者

见证其真实疗效。

问： 我是手术没有做好瘫痪在床的腰椎间

盘突出患者，现已瘫痪在床八个月了，请问“姚

氏通络活血胶囊”对我有效果吗？

答：有效果的。 这个情况是属于手术没有成

功，所以出现了病情加重，导致瘫痪在床。只要

是神经根没有损坏，那么“姚氏通络活血胶囊”

就能帮助患者达到生活能自理的效果，但服药

的疗程可能会长点。

问：我是腰 4-5中央偏左突出，腰 3 胝 1 椎

管狭窄改变，屁股右侧痛，服用“姚氏”十几天

后症状反而有所加重，这正常吗？

答： 腰椎间盘突出同时伴有风湿或椎管狭

窄的患者在用药几天后可能出现疼痛加重，这

是药物在体内起作用后，经络打通，神经根水

肿逐步消除，神经传导功能和敏感度逐渐增强

的结果，属正常药理反应。 这种现象一般会持

续半个月左右， 过后病情会逐渐减轻直至康

复，无需停药。
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椎间盘突出示意图

市内免费送货 外地免费邮寄

授权经销点

： 长沙：蓝色地标大药房（省人民医院对面）

东塘楚仁堂大药房（神禹大酒店旁） 河西湘淮大药房（枫林宾

馆大门右侧） 湘春路楚济堂大药房 (陋园宾馆斜对面)���星沙：旺

鑫大药房（四区凉塘路 96号） 浏阳：仁济药店（中医院下 50米

） 益阳：桥北家润多大药房（家润多超市内） 岳阳：为民医

药（九龙商厦对面） 株洲：健康堂大药房（贺家土建设中路

58 号） 湘潭：福顺昌医药堂总店（基建营店） 湘乡：神龙药店

（北正街朝阳小学对面） 娄底：长青药品店（九亿步行街斜

对面） 衡阳：古汉大药房<江东店>（南华附二医院对面） 常宁免

费送货电话：13487547018���耒阳：济生药房（市人民医院对

面） 郴州：富民大药房（马家坪步步高超市旁） 永兴：仁济

药店（南大桥头丽江新城） 邵阳：时珍大药房（市中心医院对

面） 隆回：一笑堂药店（县新移动公司旁） 洞口：橘城大药房

（县一中对面） 武冈：东塔药店（师范斜对面） 永州：康源药

店（市委正对面） 常德:济民诊所(沙港路柳荷鑫苑对面)���桃

源：生计大药房（县计生委门面） 石门：中心大药房（宝峰开

发区国税局旁） 安乡：新正兴药店（县政协旁） 张家界：采

之堂大药房（老十字街） 吉首：博爱大药房（佳惠超市对

面） 怀化：东方大药房（佳惠超市对面）

专家热线：0731-

88629689

82858798

“姚氏通络活血胶囊”服务网：www.hnkb.net�

全国免费咨询：800-878-6889（限座机）
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“姚氏通络活血胶囊”荣获第六届中国专利新技术新产品博览会金奖，国家专利号：ZL.96.110808．8

“积极探索网络实名制。”

5月2日，新华社以《我国已初

步建立互联网基础管理制度》

为题报道了国务院新闻办公

室主任王晨给全国人大常委

会所作的专题讲座。 这是国新

办首次公开确认我国正在积

极探索及推动论坛、B�B�S等各

种网络互动环节的普通用户

实名制。

王晨说，我国已初步建立了

互联网基础管理制度。一是规范

域名、IP地址和登记备案、接入服

务管理。二是建立互联网信息服

务准入退出机制。三是积极探索

网络实名制。在重点新闻网站和

主要商业网站推行论坛版主实名

制、取消新闻跟帖“匿名发言”功能

取得实效，网站电子公告服务用户

身份认证工作正在探索之中。其

中，“在重点新闻网站和主要商

业网站取消新闻跟帖‘匿名发

言’功能”是有关部门首次公开

披露。目前，各主要新闻网站确

是有所变化，网友需要登录才能

发言。

王晨说“网站电子公告服务

用户身份认证工作正在探索之

中”，业内理解为这明确要对“用

户”、也就是网民进行身份认证，

这也就是我们传统上理解的网

络实名制。

讲座中王晨还提到，“尽快

实现网站实名制，全面实行手机

实名制，逐步在网络互动环节推

行实名制。” ■据南方都市报

贫困县60亿建新城

留下一堆烂尾楼

事发内蒙古清水河县

一个财力3000多万元的贫困

县，计划斥资60多亿元建新城，结果

留下一堆“烂尾楼”，这一闹剧发生在

内蒙古自治区呼和浩特市清水河县。

早在三年前， 这里就建好了党

政综合办公大楼以及财政局等单位

的办公楼， 但至今没有人进驻新区

办公；除此之外，新区还有八座没有

建成的“烂尾楼”。由于没有得到审批

手续，这座“半拉子”新城，只能以“违

规建筑”名义矗立在荒山之上。记者了

解到，项目总投资611272.89万元，其

中建设期利息支出1.2亿元， 就算全

县人民不吃不喝， 需要4年才能还清

这笔利息。 ■据新华社

新闻微博

●中央启动最大规模对口援疆,

明年资金可能超百亿。

———瞭望新闻周刊

●一线城市五一楼市遇冷：北

京签约量降82%； 广州均价跌两成

签约暴跌3/4；上海买者不出手卖者

不降价；杭州进入“静默期”；南京仅

成交3套。 ———扬子晚报

●山东省阳谷县、 临清县和安

徽黄山市三地发生“西门庆故里之

争”，西门庆华丽转身成为“文化产

业英雄”。 ———中国经济周刊

●备受关注的文强案二审程序

已经启动， 庭审预计在5月或6月间

进行。 ———据都市快报

国新办首次确认推动网络实名制

王晨称，取消新闻跟帖“匿名发言”功能取得实效

台湾首个“驻京办”正式挂牌

60年来，两岸首设“具有官方性质”办事处

5月7日，海旅会台北办事处也将正式挂牌

2010年1月1日，台湾首位

“驻京办” 主任杨瑞宗正式上

任。 杨瑞宗与大陆的渊源颇

深，他曾十次到访大陆，从事

了20年与观光有关的工作。据

介绍，杨瑞宗为台湾政治大学

东亚研究所博士，主要研究的

就是与大陆有关的内容，对两

岸问题有着颇深的见解。凑巧

的是他与海旅会台北办事处

的首任主任范贵山是好朋友。

按照惯例，杨瑞宗的“驻京

办主任”三年为一任期；在他看

来，能否胜任这一工作，关键取

决于自己的工作业绩，“不仅是

长官对我的评价，也包括台湾民

众和大陆游客对我的评价。”

■综合新华社、法制晚报
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“历史性的工作”、“责任重

大”、“有压力”，台湾首位“驻京

办”主任如此形容自己的感受。

5月4日上午，台湾海峡两岸观

光旅游协会（台旅会）北京办事

处正式挂牌。

海旅会台北办７日揭牌

海峡两岸旅游交流协会

（海旅会）会长邵琪伟在揭牌仪

式上宣布，３天之后的５月７

日， 海峡两岸旅游交流协会台

北办事处也将揭牌。他说，海旅

会和台旅会双方互设旅游办事

处， 标志着两岸旅游交流与合

作从此进入常态化、 机制化发

展的新阶段。

台旅会会长赖瑟珍说，希望

通过双方互设旅游办事机构，使

两岸旅游观光合作在质量和数

量上有所提升，并通过旅游业的

发展带动其他产业的发展，最大

限度地惠及两岸民众。

媒体认为具有破冰意义

长安街上LG双子座大厦西

塔29层是台旅会北京办事处的

所在地。 办事处外面专门开辟

出一块区域，24小时开放。

虽然海旅会和台旅会属于

两岸民间机构， 但派驻人员却

具“公务人员身份”，被一些媒体

认为是60年来两岸首次互设“具

有官方性质”的办事处，具有破冰

意义。

挂牌仪式上， 有一些微妙的

细节多少体现了这种历史意义：

在台旅会准备的新闻稿上， 时间

标注为“99年5月4日”；在台旅会

主任办公室墙上挂着台湾“行政

院”院长吴敦义的题字。

编制10人，5人已到岗

“历史性的工作”、“责任重

大”、“有压力”、“但是也感到非常

荣耀，我要把事情做好，我很有信

心。”台湾首位“驻京办”主任杨瑞

宗如此形容自己的感受。

杨宗瑞说，“以旅游产业来说，

从长远来讲，即使在某些地方会遇

到阻碍或者转弯，但是趋势不会改

变，江水一定会向东流的。”

在 挂 牌 仪 式 的 现 场“

TOUCH�YOUR�HEART”（心心

相依）随处可见，这是台旅会推出

台湾旅游业的温馨口号。 事实上

这不仅仅是旅游一个行业， 也不

是台湾对大陆单方面的“亲近”，

两岸关系势必会“像一江春水向

东流。”

据介绍， 台旅会北京办事处

编制为10人，目前已有5人到岗。

首位“驻京办”主任杨瑞宗曾十访大陆

5月4日，海峡两岸旅游交流协会会长邵琪伟（左二）、台湾海峡两

岸观光旅游协会会长赖瑟珍（左三）等为北京办事处揭牌。

新华社 图

温总理与北大学子

共度“五四”青年节

5月４日上午， 中共中央政治

局常委、国务院总理温家宝在中共中

央政治局委员、国务委员刘延东陪同

下来到北京大学，与同学们共同度过

了一个难忘的“五四”青年节。

哲学系大二女生李丹琳铺开宣

纸，蘸墨写下总理一首诗的题目“仰

望星空”，赠送总理。温家宝沉思片

刻，挥毫相和，写下“脚踏实地”四个

大字。同学们知道，这八个字寄托着

总理对广大青年学子的殷殷期盼之

情。在图书馆，温总理对同学们提出

的每一个问题，都细心聆听，认真作

答。随后，温家宝来到北大学一食堂

与同学们共进午餐。 ■据新华社


